



## Jorge Romero externa su opinión sobre las elecciones:

### "La gente decidió y sobre eso vamos a trabajar"

Jorge Romero, coordinador de los diputados del Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional (PAN) y presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) señaló que en las elecciones celebradas el pasado 2 de junio, la ciudadanía externó su voto de una manera clara y contundente, pero afirma que hubo intervención del gobierno federal.

Estamos muy conscientes de que la gente se expresó el 2 de junio de una manera contundente, de una manera clara, y uno tiene, cuando compete, reconocer y ya, podrá gustarnos o no, pero hay que reconocerlo y si esa fue la decisión mayoritaria.

En entrevista con Mario Maldonado para el programa de Las Noticias de la Mañana, que se transmite por Heraldo TV, Romero Herrera dijo que debido a la intervención del presidente Andrés Manuel López Obrador en los comicios, se debería reformar la Constitución, pues aunque eso pasa en mucho lugares del mundo, en México eso no es legal.

Destacó además que trabajarán con base en los resultados que obtuvieron en las elecciones, sin embargo sostiene que no hubo equidad.

Nunca en el PAN vamos a dejar de decir que en la elección hubo un enfoque de no equidad, no la hubo, porque una elección la puedes ganar desde muchos meses antes, por cómo se fue comportando este gobierno. Nadie puede negar que este gobierno intervino. La gente decidió y sobre eso vamos a trabajar.

Romero Herrera destacó que la sorpresa ante el resultado electoral, fue el "voto oculto" que no favoreció a la oposición como se esperaba. Reconoció la necesidad de entender el mensaje de las urnas y adaptarse a nuevas agendas sociales.

Nos debemos 100 por ciento a quienes nos apoyaron.

Señaló la importancia de complementar las causas tradicionales del PAN con una visión más inclusiva y centrada en las necesidades reales de la sociedad.

